



Les élèves du dispositif Ulis ont réalisé une Bande Dessinée sur la ville de Saujon

publié le 15/05/2018

Dans le cadre d'un projet autour du patrimoine local, les 13 élèves du dispositif ULIS du collège André Albert de Saujon ont travaillé sur l'histoire de la ville. L'objectif était de réaliser une Bande Dessinée.

En Octobre, Oriane Bleau, animatrice multimédia et chargée de communication de la ville et un historien local, ont accompagné les élèves dans la découverte de l'histoire de la commune.

Pour les aider dans la conception de la Bande Dessinée, nous avons fait appel à un auteur chevronné Florent Silloray. Formé aux Beaux-Arts de Nantes, Florent Silloray vit à La Rochelle, où il se consacre à l'illustration. Il est l'auteur de deux BD : Le carnet de Roger et Capa.

Sur les conseils de l'artiste, les élèves ont choisi d'évoquer le passé en utilisant du papier kraft et le Saujon d'aujourd'hui du papier blanc.

Chaque élève a sélectionné un pan de l'histoire de Saujon, a fait des recherches documentaires et a produit une planche.

Lors de leurs recherches, les élèves ont découvert le peintre Gaston Balande, artiste du début du XXème siècle, lié à l'histoire de la ville. Les élèves ont décidé que Gaston Balande serait le fil conducteur de la Bande Dessinée.

Les planches réalisées par les élèves ainsi que le livre imprimé sont exposés au CDI.

Venez les découvrir !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.